
CASQUINHA DO ANGATURAMA QUESTIONA PROCEDIMENTO DE
VACINAÇÃO EM ACAMADOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O requerimento apresentado pelo vereador na noite dessa terça-feira, 1, questionou a
Prefeitura sobre a razão pela qual os carros que transportam a vacina da gripe, para ser
aplicada em pacientes acamados e com outras dificuldades que os impedem de irem até um
posto de saúde mais próximo, não estão realizando tal serviço.

O pedido de informação se deve em virtude do inciso XIII da Cláusula Segunda do contrato
firmado entre a Municipalidade e a empresa Sociedade Beneficente Caminho de Damasco.

O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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